

## Polres Sukabumi Laksanakan Donor Darah Sambut HUT Humas Polri ke-74

Sukabumi - [SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM](http://SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM)

Oct 22, 2025 - 12:17



*Anggota Polres Sukabumi Laksanakan Donor Darah Sambut HUT Humas Polri ke-74*

Sukabumi – Dalam rangka memperingati HUT Humas Polri Ke-74, Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan bakti kesehatan berupa donor darah pada Senin, 20 Oktober 2025. Kegiatan yang digelar di Mapolres Sukabumi ini bekerja sama dengan RSUD Palabuhanratu dan diikuti oleh ratusan peserta.

Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si. mengatakan bahwa

donor darah merupakan bentuk nyata kepedulian sosial dan kemanusiaan dari Polri kepada masyarakat.

"Donor darah adalah bentuk nyata kontribusi Polri dalam membantu sesama. Kegiatan ini menjadi bagian dari semangat HUT Humas Polri, di mana Polri tidak hanya hadir sebagai pelindung dan pengayom, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam urusan kemanusiaan," ujar AKBP Samian.

Ia menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya diikuti oleh personel Polri, tetapi juga terbuka bagi ASN, Bhayangkari, serta masyarakat umum yang ingin berpartisipasi.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama berkontribusi melalui donor darah. Setetes darah yang disumbangkan dapat menyelamatkan nyawa sesama," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kasi Dokes Polres Sukabumi Aiptu Fahmi Yusah menjelaskan juga menyampaikan bahwa dari hasil kegiatan tersebut, sebanyak 130 orang berhasil mendonorkan darahnya.

"Alhamdulillah, hari ini tercatat 130 orang berhasil mendonorkan darahnya. Rinciannya, 35 orang bergolongan darah A, 38 orang bergolongan darah B, 49 orang bergolongan darah O, dan 8 orang bergolongan darah AB," jelasnya.

Ia berharap kegiatan ini tidak hanya membantu ketersediaan stok darah di rumah sakit, tetapi juga mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

"Semoga kegiatan ini menjadi ladang amal dan dapat memperkuat ikatan antara Polri dan masyarakat, khususnya dalam semangat pengabdian di HUT Humas Polri Ke-74" tutup AKBP Samian.